
CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA
ESTADO DO PARANÁ

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 05/07/2022

AOS CINCO DIAS DO MÊS DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS NOVE

HORAS,  NA  SEDE  DA  ORDEM  DOS  ADVOGADOS  DO  BRASIL  –  ARAUCÁRIA,  EM

SESSÃO  PRESENCIAL  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,  REALIZOU-SE  A

QUINQUAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A

SESSÃO  FOI  PRESIDIDA  PELO  VEREADOR  CELSO  NICÁCIO  DA  SILVA  E  COM  A

PRESENÇA  DOS  SEGUINTES  VEREADORES:  BEN  HUR  CUSTÓDIO  DE  OLIVEIRA,

EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI,

IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE LIMA, RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA,

SEBASTIÃO  VALTER  FERNANDES,  VAGNER JOSÉ CHEFER,  VILSON CORDEIRO  E

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL

DE  VEREADORES  PRESENTES,  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  CELSO

NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A

SESSÃO. O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FEZ LEITURA

DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. NA SEQUÊNCIA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA

SESSÃO ANTERIOR QUE,  NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES,  DE ACORDO COM O

ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO,  FOI

DECLARADA APROVADA. DEPOIS, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS

EXPEDIENTES  RECEBIDOS  E  AS  PROVIDÊNCIAS  DA  MESA:  PROCESSO

ADMINISTRATIVO Nº 399/2022 REFERENTE AO BALENCETE ORÇAMENTÁRIO DO MÊS

DE JUNHO DE 2022; PROJETO DE LEI Nº 2479/2022 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO;

PROJETOS DE LEI Nº 139/2022, Nº 140/2022 E Nº 166/2022, AMBOS DE AUTORIA DO

VEREADOR  VAGNER  CHEFER;  PROJETOS  DE  LEI  Nº  156/2022  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETOS DE LEI Nº 164/2022 E Nº 165/2022,  DE

AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; PROJETOS DE LEI Nº 171/2022 E Nº

172/2022,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  SEBASTIÃO  VALTER  FERNANDES;

INDICAÇÕES  Nº  847/2022  E  Nº848/2022  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VILSON

CORDEIRO;  INDICAÇÕES  Nº  866/2022,  Nº  868/2022,  Nº  869/2022,  Nº  870/2022,  Nº

871/2022, Nº 897/2022, Nº 898/2022, Nº 899/2022, Nº 900/2022, Nº 901/2022, Nº 902/2022,

Nº  903/2022,  Nº  904/2022  E  Nº  905/2022,  TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR

RICARDO  TEIXEIRA;  INDICAÇÃO  Nº  875/2022  E  Nº876/2022  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 917/2022,  Nº 919/2022, Nº 920/2022,

Nº921/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÃO Nº 923/2022,

DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  BEN  HUR;  INDICAÇÃO  Nº  924/2022,  Nº  925/2022,  Nº

926/2022, Nº 927/2022, Nº 928/2022, Nº 929/2022, Nº 930/2022, Nº 931/2022, Nº 932/2022

E  Nº  933/2022  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  SEBASTIÃO  VALTER  FERNANDES;
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INDICAÇÃO Nº 934/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÃO Nº

935/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO PAVONI; REQUERIMENTO Nº 81/2022,

DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  FABIO  PAVONI;  REQUERIMENTO  Nº  82/2022,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  PEDRO  FERREIRA  DE  LIMA.  APÓS,  SOLICITOU-SE  AO

VEREADOR E PRIMEIRO SECRETÁRIO, RICARDO TEIXEIRA, FAZER A LEITURA DAS

PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  HOUVE  ORADORES  INSCRITOS:  VEREADORES

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES E RICARDO TEIXEIRA. O VEREADOR  SEBASTIÃO

VALTER FERNANDES APRESENTOU-SE CORDIALMENTE, PARABENIZANDO TODA A

COMUNIDADE  ESCOLAR,  EM  ESPECIAL  O  PROFESSOR  E  DIRETOR  CARLOS

FONTALVA, DO COLÉGIO ESTADUAL GUAJUVIRA, PELA APRESENTAÇÃO DA FEIRA

DE CIÊNCIAS.  O VEREADOR  SEBASTIÃO VALTER FERNANDES COMPARECEU AO

EVENTO  E  JULGOU  QUE  ESTA  EXPOSIÇÃO  SIGNIFICA  UM  AVANÇO  NA

APRENDIZAGEM DOS ALUNOS INCLUSIVE, NO DESENVOLVIMENTO DA ORATÓRIA. O

MESMO ABORDOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DAS FAMÍLIAS TEREM PARTICIPAÇÃO

NOS  EVENTOS  QUE  OCORREM  NAS  INSTITUIÇÕES  DE  ENSINO  BEM  COMO,

COMUNICOU QUE O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA TAMBÉM COMPARECEU À ESTA

FEIRA  DE  CIÊNCIAS.  O  MESMO  ACREDITA  QUE,  PRECISAMOS  FOCAR  NOS

RECURSOS  DAS  ESCOLAS,  CORROBORANDO  COM  A  POSSÍVEL  CRIAÇÃO  DO

FUNDO  ROTATIVO,  PROJETO  EM  CONJUNTO  COM  OUTROS  VEREADORES  QUE

SEGUNDO ELE,  ESTÁ EM TRAMITAÇÃO.  DISSE,  COM ESTE FEITO,  AS UNIDADES

EDUCACIONAIS,  GERARÃO  MAIS  RECURSOS  E  CONSEQUENTEMENTE

EQUIPAMENTOS PARA A MELHORIA ESTRUTURAL DAS INSTITUIÇÕES DE ENSINO A

QUAL, IRÁ INFLUENCIAR POSITIVAMENTE NA EXPERIÊNCIA E APRENDIZAGEM DOS

ALUNOS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA AGRADECEU PELO ESPAÇO DE FALA E

ABORDOU SOBRE O PROJETO DE LEI  Nº  67/2022  QUE CRIA  O PROGRAMA ECO

JOVEM, DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL NAS ESCOLAS MUNICIPAIS DE ARAUCÁRIA. DE

ACORDO  COM ELE,  ESTE PROJETO  AMPLIA O CONHECIMENTO  E  SOLIDIFICA O

ESTADO  DE  PERTENCIMENTO  DO  JOVEM  NA  CIDADE  DE  ARAUCÁRIA,

DESENVOLVENDO ASSIM, UM SENSO DE VALORIZAÇÃO DO ESPAÇO ONDE SE VIVE.

ALÉM  DISSO,  EXPRIMIU  SOBRE  OS  PROBLEMAS  DE  VANDALISMO  E  FALTA  DE

CUIDADO DOS ESPAÇOS E EQUIPAMENTOS PÚBLICOS. HOUVE PEDIDO DE APOIO

AOS VEREADORES PARA QUE ESTE PROGRAMA EDUCACIONAL O QUAL,  TRARÁ

MAIS VALORIZAÇÃO DO MEIO AMBIENTE, SEJA APROVADO E IMPLANTADO, JUNTO

AOS PROFESSORES DA REDE DE ENSINO. ALÉM DISSO, ABORDOU-SE SOBRE A

INDICAÇÃO Nº 857/2022 POIS, NO TERMINAL CENTRAL DE ARAUCÁRIA NÃO HÁ UM
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LOCAL ESPECIFICADO DE EMBARQUE E DESEMBARQUE DE PASSAGEIROS PARA

OS CARROS DE APLICATIVO, PODENDO CRIAR TRANSTORNOS E PROBLEMAS COM

OUTRAS CATEGORIAS DE MOTORISTAS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA TAMBÉM

EXPLANOU SOBRE PROJETO DE LEI Nº 156/2022 REFERENTE À REGULAMENTAÇÃO

DOS  HORÁRIOS  DE  FUNCIONAMENTO  DAS  UNIDADES  BÁSICAS  DE  SAÚDE.  O

MESMO, JUSTIFICA QUE, OS GABINETES/VEREADORES DESTA CASA DE LEIS, EM

ALGUM MOMENTO DO SEUS MANDATOS, RECEBERAM MENSAGENS OU LIGAÇÕES

DOS  CIDADÃOS  QUE  NECESSITAVAM  USUFRUIR  DOS  SERVIÇOS  DESTAS

UNIDADES E NÃO CONSEGUIRAM, POIS, ESTAS, ESTAVAM FECHADAS POR HAVER

REUNIÃO  INTERNA,  CURSOS  OU  OUTROS  EVENTOS  QUE  ACONTECERAM  EM

HORÁRIO DE ATENDIMENTO AO PÚBLICO. APÓS, O PRESIDENTE DESTA CASA DE

LEIS PERMITIU QUE O VEREADOR PEDRO FERREIRA DE LIMA SE PRONUNCIASSE.

ASSIM,  ESTE,  AGRADECEU  PELO  ESPAÇO  DE  FALA  E  TAMBÉM  AO  PREFEITO

HISSAN PELA ÓTIMA EXECUÇÃO DE SEU TRABALHO, COM AS OBRAS EM GERAL E

ÀS MELHORIAS DAS RUAS COM OS RECAPES ASFÁLTICOS DA CIDADE. TAMBÉM,

PARABENIZOU  AO  SECRETÁRIO  DE  OBRAS  QUE  ESTA  PRESTANDO  UM  ÓTIMO

SERVIÇO E TRABALHANDO COM AFINCO. O SENHOR PRESIDENTE E VEREADOR

CELSO NICÁCIO EM SEGUIDA, TAMBÉM AGRADECEU AO PREFEITO HISSAN E AO

SECRETÁRIO  DE  OBRAS.  APÓS  A  INDAGAÇÃO  ÁS  COMISSÕES  SOBRE  ALGO  A

APRESENTAR, O VEREADOR BEN HUR PEDIU PARA INCORPORAR A INDICAÇÃO Nº

923/2022  À  ORDEM  DO  DIA  DESTA  SESSÃO.  SEM  DEMORA,  TODOS  OS

VEREADORES  FORAM  FAVORÁVEIS  À  INSERÇÃO  DESTA  PROPOSIÇÃO.  NA

SEQUÊNCIA, DEU-SE CONTINUIDADE À SESSÃO PLENÁRIA COM AS DISCUSSÕES E

VOTAÇÕES AOS PROJETOS DE LEIS ONDE, O PRESIDENTE E VEREADOR CELSO

NICÁCIO SOLICITOU AO PRIMEIRO SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA A

FAZER A LEITURA DOS MESMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO

DE LEI  N° 2439/2022,  DE AUTORIA DO EXECUTIVO.  EMENTA:  “DISPÕE SOBRE AS

ZONAS ESPECIAIS DE INTERESSE SOCIAL - ZEIS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”

APROVADO  POR  UNANIMIDADE  COM  DEZ  VOTOS  FAVORÁVEIS.  SEGUNDA

DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  2455/2022,  DO  EXECUTIVO

EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEIS, POR DOAÇÃO, DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO

DE ARAUCÁRIA PARA A COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA -

COHAB  -  ARAUCÁRIA,  CONFORME  ESPECIFICA.”  APROVADO  POR  UNANIMIDADE

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO

DE LEI N° 2460/2022, DE AUTORIA DO EXECUTIVO, EMENTA: “AUTORIZA O PODER

3 de 12



CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA
ESTADO DO PARANÁ

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 05/07/2022

EXECUTIVO  A  ABRIR  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  DO

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO

VALOR DE R$ 59.227,59 (CINQUENTA E NOVE MIL, DUZENTOS E VINTE E SETE REAIS

E  CINQUENTA  E  NOVE  CENTAVOS).”  APROVADO  POR  UNANIMIDADE  COM  DEZ

VOTOS FAVORÁVEIS.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N°

2464/2022  DE  INICIATIVA  DO  EXECUTIVO,  EMENTA:  “AUTORIZA  O  PODER

EXECUTIVO  A  ABRIR  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  DO

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO

VALOR DE R$ 30.000,00 (TRINTA MIL REAIS)” APROVADO POR UNANIMIDADE COM

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

N°  2467/2022  DE  INCIATIVA  DO  EXECUTIVO.  EMENTA:  “AUTORIZA  O  PODER

EXECUTIVO  A  ABRIR  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  DO

MUNICÍPIO, COM BASE EM EXCESSO DE ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$ 928,07

(NOVECENTOS  E  VINTE  E  OITO  REAIS  E  SETE  CENTAVOS)”  APROVADO  POR

UNANIMIDADE COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO  PROJETO  DE  LEI  N°  2474/2022  DE  INCIATIVA  DO  EXECUTIVO.  EMENTA:

“AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  CONTRATAR  OPERAÇÃO  DE

CRÉDITO COM A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, COM A GARANTIA DA UNIÃO E/OU

DO FUNDO  DE PARTICIPAÇÃO  DOS MUNICÍPIOS E  DÁ OUTRAS  PROVIDÊNCIAS.”

APROVADO  POR  UNANIMIDADE  COM  DEZ  VOTOS  FAVORÁVEIS.  O  SENHOR

PRESIDENTE,  VEREADOR CELSO NICÁCIO,  INFORMOU QUE OS PARECERES DAS

COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM

NO  PROGRAMA  DESTA  SESSÃO  PARA  CONHECIMENTO  DOS  VEREADORES.

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2469/2022 DE

INCIATIVA  DO  EXECUTIVO.  “AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  A  ABRIR  CRÉDITO

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM EXCESSO DE

ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$ 3.565,82 (TRÊS MIL, QUINHENTOS E SESSENTA E

CINCO REAIS E OITENTA E DOIS CENTAVOS)” APROVADO POR UNANIMIDADE COM

DEZ  VOTOS  FAVORÁVEIS.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO DE LEI Nº 2472/2022 DE INCIATIVA DO EXECUTIVO. “AUTORIZA O PODER

EXECUTIVO  A  ABRIR  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  DO

MUNICÍPIO,  COM BASE EM SUPERÁVIT  FINANCEIRO,  NO VALOR DE R$ 48.886,12

(QUARENTA  E  OITO  MIL,  OITOCENTOS  E  OITENTA  E  SEIS  REAIS  E  DOZE

CENTAVOS).”  APROVADO  POR  UNANIMIDADE  COM  DEZ  VOTOS  FAVORÁVEIS.

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N°
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43/2022,  DE INICIATIVA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. “ALTERA O TEXTO DO

ART. 1º INCLUI NO ART. 1º UM PARÁGRAFO ÚNICO, ALTERA-SE A REMUNERAÇÃO DO

ART.  5º,  SUPRIMA-SE  O  TERMO  SÚMULA,CONFORME  ESPECIFICA”.  EMENDA

APROVADA POR UNANIMIDADE COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA,

DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  N°  43/2022,  DE  INICIATIVA  DO

VEREADOR  RICARDO  TEIXEIRA.  EMENTA:  “DISPÕE  SOBRE  A  VEDAÇÃO  DE

FORNECIMENTO  DE  COMPROVANTES  BANCÁRIOS  EM  PAPEL  DE  MATERIAL

TERMOSSENSÍVEL NAS AGÊNCIAS BANCÁRIAS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA-PR”

APROVADO,  COM  EMENDA,  POR  UNANIMIDADE  COM  DEZ  VOTOS  FAVORÁVEIS.

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 67/2022, DE

INICIATIVA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO

PROGRAMA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL DENOMINADO “ECO JOVEM” A

SER MINISTRADO NO QUINTO ANO DAS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA DE ENSINO

FUNDAMENTAL DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR FÁBIO PAVONI VOTOU

FAVORÁVEL E ENFATIZOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DESTE PROJETO, JULGANDO-O

COMO EXCELENTE POIS, VISA A MELHORIA E EDUCAÇÃO AMBIENTAL NA CIDADE DE

ARAUCÁRIA. ENFATIZOU SOBRE A POLUIÇÃO DO AR E CONTAMINAÇÃO DOS RIOS

IGUAÇU E BARIGUI, PEDINDO APOIO AOS VEREADORES PARA QUE TODOS VOTEM

FAVORÁVEIS  E  FISCALIZEM  AS  EMPRESAS  DESTE  MUNICÍPIO,  INCLUSIVE  A

SANEPAR.  O  VEREADOR  SEBASTIÃO  VALTER  FERNANDES  PARABENIZOU  O

VEREADOR  RICARDO  TEIXEIRA  PELA  INICIATIVA  DESTE  PROJETO,  O  QUAL,

REFLETE  NA  SUSTENTABILIDADE  DO  ECOSSISTEMA.  DISSE  QUE  FALTA

INVESTIMENTO PARA OS PROJETOS DE MEIO AMBIENTE PRINCIPALMENTE PELAS

EMPRESAS PRIVADAS E, INTEROU, ACERCA DO DÉFICIT DE SANEAMENTO BÁSICO,

REDE DE ESGOTO NOS BAIRROS PRÓXIMOS DO CENTRO DE ARAUCÁRIA E  EM

TODO O BRASIL.  APROVADO POR UNANIMIDADE COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 70/2022, DE

INICIATIVA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. “INSTITUI O PROGRAMA CARTÃO BOLSA

FAMÍLIA ARAUCÁRIA, DESTINADO ÀS FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA, RESIDENTES NO

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA.”  O VEREADOR FÁBIO PAVONI EXPLANOU QUE ESTE, É

UM  PROJETO  QUE  VISA  INCENTIVAR  A  PREFEITURA  A  CRIAR  UM  CARTÃO  DE

SEGURANÇA  ALIMENTAR  PROVISÓRIO  PARA  AJUDAR  AS  FAMÍLIAS  DE  BAIXA

RENDA E PESSOAS QUE ESTÃO EM VULNERABILIDADE SOCIAL RESIDENTES NESTE

MUNICÍPIO. ENUNCIOU QUE ESTA AÇÃO SERIA FINALIZADA ATÉ O RETORNO DO

ARMAZÉM DA FAMÍLIA, PARA DAR CONTINUIDADE AO PROGRAMA DE SEGURANÇA
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ALIMENTAR E NUTRICIONAL DESTA POPULAÇÃO. TAMBÉM CITOU QUE CONVERSOU

COM UMA REPRESENTANTE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

DE ARAUCÁRIA,  ONDE, A MESMA LHE INFORMOU QUE A PREFEITURA JÁ TEM A

INTENÇÃO  DE  CRIAR  UM  CARTÃO  DE  SEGURANÇA  ALIMENTAR.  O  VEREADOR

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES FALOU ALÉM DAS QUESTÕES SOCIAIS, SOBRE A

IMPORTÂNCIA  DOS PROJETOS SOCIOAMBIENTAIS.  ELE,  ENTENDE QUE SE ESTE

PROJETO FORA APROVADO/ SANCIONADO, AJUDARÁ MUITAS FAMÍLIAS QUE ESTÃO

EM  SITUAÇÃO  CRÍTICA  DE  VULNERABILIDADE  E  INSEGURANÇA  ALIMENTAR.  O

VEREADOR  BEN  HUR  PARABENIZOU  PELA  INICIATIVA  DESTE,  PORÉM,  SUGERIU

PARA  FAZER  UMA  INDICAÇÃO,  POIS,  ELE  ACREDITA  QUE  A  PROPOSIÇÃO  EM

MODELO  DE  PROJETO  NÃO  TERÁ  ÊXITO  NA  FORMA  COMO  CHEGARÁ  AO

EXECUTIVO. O VEREADOR PEDRO FERREIRA DE LIMA, TAMBÉM PARABENIZOU AOS

VEREADORES  PELA  INICIATIVA  E  CONCORDOU  COM  O  VEREADOR  BEN  HUR,

DIZENDO QUE O PODER LEGISLATIVO NÃO PODE FAZER UM PROJETO DE LEI QUE

GERE  CUSTOS  À  PREFEITURA  E  A  RECOMENDAÇÃO  DELE  É  QUE  ESTA

PROPOSIÇÃO TENHA UM VIÉS AUTORIZATIVO.  O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA

PARABENIZOU O VEREADOR FÁBIO PAVONI PELO EXCELENTE PROJETO E TAMBÉM

ACRESCENTOU  QUE  PODE-SE  APRESENTAR  UMA  INDICAÇÃO  OU  PROJETO

AUTORIZATIVO NESTE CASO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR PARABENIZOU OS

AUTORES DESTE PROJETO E PEDIU A RETIRADA DO MESMO POIS, DIANTE DESTA

SITUAÇÃO,  DISSE,  É  O  ATO  MAIS  SENSATO  E  VIÁVEL  A  SE  FAZER.  ABORDOU

TAMBÉM  SOBRE  SUA  PARTICIPAÇÃO  E  ATUAÇÃO  DOS  VEREADORES  QUE

COMPÕEM  A  COMISSÃO  DE INQUÉRITO  DO ARMAZÉM  DA FAMÍLIA.  DISCORREU

QUE IRÃO FINALIZAR O RELATÓRIO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO,

NOS PRÓXIMOS QUINZE DIAS, E PROVAVELMENTE O ARMAZÉM DA FAMÍLIA NÃO

RESSURGIRÁ. ASSIM, COMPLETOU, APRECIA-SE, JUNTO A ESTA COMISSÃO, FAZER

UM PROJETO DE LEI AUTORIZATIVO E DISPOR UMA CONVERSA COM O PREFEITO

DA CIDADE DE ARAUCÁRIA E COM OS DEMAIS SENHORES VEREADORES PARA A

CRIAÇÃO  DESSE  CARTÃO  DE  SEGURANÇA  ALIMENTAR.  DESSA  FORMA,  O

VEREADOR FÁBIO PAVONI PEDIU PARA RETIRAR O PROJETO DE LEI N° 70/2022 NA

ORDEM  DO  DIA,  SIMPLIFICOU,  QUE  NÃO  HÁ  PROBLEMA  NA  SUBSTITUIÇÃO  DO

NOME DO CARTÃO OU SE A PROPOSIÇÃO FOR COMPOSTA ATRAVÉS DE PROJETO

DE  LEI  OU  INDICAÇÃO.  O  MESMO  RESSALTOU  QUE,  O  MAIS  IMPORTANTE  É  A

CRIAÇÃO  DESTE PROGRAMA POIS,  AJUDARÁ MUITAS FAMÍLIAS  QUE ESTÃO  EM

SITUAÇÃO  CRÍTICA  DE  VULNERABILIDADE  E  INSEGURANÇA  ALIMENTAR.  NA
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SEQUENCIA O VEREADOR EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS, ARTICULOU QUE, O

GOVERNO  PRECISA  DAR  ESSE  ACESSO  AO  ALIMENTO  À  POPULAÇÃO  COM

CARÊNCIA NUTRICIONAL,  INDEPENDENTE DO FORMATO DESTE PROGRAMA QUE

SERÁ CRIADO.  AINDA,  O  VEREADOR  EDUARDO  RODRIGO DE CASTILHOS DISSE

QUE CONVERSOU COM O SENHOR PREFEITO HISSAN, ONDE, ESTE, DEMONSTROU

RELEVÂNCIA EM CRIAR ESTA PLATAFORMA DE MELHORIA NA CIDADE. POR FIM, O

PRESIDENTE CELSO NICÁCIO PROSSEGUIU A SESSÃO PARA A DISCUSSÃO SOBRE

A RETIRADA DO PROJETO DE LEI  Nº  70/2022.  A SEGUIR,  OS VEREADORES POR

UNANIMIDADE COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS CONCORDARAM COM A RETIRADA

DESTE  PROJETO.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  EMENDA

SUPRESSIVA  AO  PROJETO  DE  LEI  N°  76/2022,  DE  INICIATIVA  DO  VEREADOR

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES. QUE, “DISPÕE SOBRE A ADOÇÃO OBRIGATÓRIA

DE GIZ ANTIALÉRGICO, NO ÂMBITO DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO, E DÁ

OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE  COM  DEZ  VOTOS

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N°

76/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES. EMENTA;

”DISPÕE SOBRE A ADOÇÃO OBRIGATÓRIA DE GIZ ANTIALÉRGICO, NO ÂMBITO DA

REDE  PÚBLICA  MUNICIPAL  DE  ENSINO,  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS.”.  O

VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES,  POR MOTIVO DE SAÚDE PUBLICA,

DEU  UMA  BREVE  EXPLICAÇÃO  SOBRE  A  INICIATIVA  DO  PROJETO  DE  LEI

REFERENTE  AO  GIS  ANTIALÉRGICO.  O  VEREADOR  RICARDO  TEIXEIRA

PARABENIZOU O VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES E DISSE QUE NA ERA

DA TECNOLOGIA HÁ OUTRAS FORMAS DE EQUIPAMENTOS PARA O ENSINO DOS

ALUNOS, MAS, O QUADRO E O GIZ AINDA SÃO MUITO UTILIZADOS. APROVADO POR

UNANIMIDADE  COM  DEZ  VOTOS  FAVORÁVEIS.  ÚNICA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DA EMENDA SUBSTITUTIVA GERAL AO  PROJETO  DE LEI  Nº78/2022  DE

INICIATIVA DO VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES. EMENTA: "AUTORIZA O

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR NO  ÂMBITO MUNICIPAL O  INCENTIVO  A

PRATICA DO  JOGO  DE  XADREZ  NO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA  E  DA OUTRAS

PROVIDENCIAS". O VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES ABORDOU SOBRE

AS  DIFICULDADES  DE  CONCENTRAÇÃO  DOS  ALUNOS  NA CLASSE  DE  AULA E

ACRESCENTOU QUE ESTE DEFICIT INTERFERE DIRETAMENTE NA APRENDIZAGEM

DOS  ESTUDANTES.  DESSA  FORMA,  ELE  ACREDITA  QUE  O  JOGO  DE  XADREZ

CORROBORA COM  A CONCENTRAÇÃO  NO  APRENDIZADO  GERAL.  O  VEREADOR

PEDRO FERREIRA DE LIMA PARABENIZOU O SEBASTIÃO VALTER FERNANDES PELA
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RELEVÂNCIA DESTE  PROJETO.  O  VEREADOR  RICARDO  TEIXEIRA,  JUNTAMENTE,

PARABENIZOU O VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES E AINDA, ADICIONOU

A IMPORTÂNCIA DOS JOGOS COMO AUXÍLIO NO DESENVOLVIMENTO DO INTELECTO

E ATENÇÃO DOS ADOLESCENTES. EXPÔS QUE, COM O AVANÇO DAS TECNOLOGIAS

ALGUMAS  ATIVIDADES  ANALÓGICAS  SÃO  ESQUECIDAS.  APROVADO  POR

UNANIMIDADE COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 96/2022,  DE INICIATIVA DO VEREADOR PEDRO

FERREIRA DE LIMA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A AMPLIAÇÃO DA DIVULGAÇÃO DO

MÉTODO  CONTRACEPTIVO  DIU  (DISPOSITIVO  INTRAUTERINO)  E  DÁ  OUTRAS

PROVIDÊNCIAS.”  APROVADO  POR  UNANIMIDADE  COM  DEZ  VOTOS  FAVORÁVEIS.

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 108/2022, DE

INICIATIVA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “DISPÕE “PROJETO CABIDE

SOLIDÁRIO.  “SE  PUDER,  DOE.  SE  PRECISAR,  PEGUE.”  NO  MUNICÍPIO  DE

ARAUCÁRIA”.  O  VEREADOR  SEBASTIÃO  VALTER  FERNANDES  PARABENIZOU  O

VEREADOR  VAGNER  CHEFER,  DIZENDO  QUE  ESTA AÇÃO  SOCIAL FAVORECERÁ

TANTO  AOS  NECESSITADOS  DE  AGASALHOS  E  CALÇADOS,  BEM  COMO,  AS

PESSOAS QUE TÊM ROUPAS E COBERTAS QUE NÃO AS UTILIZAM. OS VEREADORES

RICARDO TEIXEIRA E BEN HUR, PARABENIZARAM AO VEREADOR VAGNER CHEFER

PELO  EXCELENTE  PROJETO  SOCIAL.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE  COM  DEZ

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE

LEI N° 110/2022, DE INICIATIVA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. EMENTA: “INSTITUI

NO MUNICÍPIO ARAUCÁRIA A CRIAÇÃO DO BANCO DE CABELO COMO INCENTIVO À

DOAÇÃO  PARA CONFECÇÃO  DE  PRÓTESES  CAPILARES  E  PERUCAS  A  SEREM

DOADAS A PESSOAS EM TRATAMENTO DE SAÚDE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO  PARABENIZOU AO VEREADOR VAGNER

CHEFER PELO PROJETO EXCEPCIONAL, ARTICULANDO, ACERCA DA IMPORTÂNCIA

PARA A AUTOESTIMA DAS PESSOAS QUE TÊM ALOPÉCIA OU ESTÁ EM TRATAMENTO

CONTRA O CÂNCER, AS QUAIS SE IMPORTAM COM A AUTO IMAGEM. APROVADO

POR UNANIMIDADE COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRONTAMENTE, O PRESIDENTE

E  VEREADOR  CELSO  NICÁCIO  SOLICITOU  AO  VEREADOR  RICARDO  TEIXEIRA A

FAZER  A  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  EM  BLOCO DAS  SEGUINTES

PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 795/2022, Nº 796/2022, Nº 797/2022, Nº 873/2022 E Nº

874/2022  TODAS DE AUTORIA  DO VEREADOR VAGNER CHEFER;  INDICAÇÕES N°

804/2022, N° 852/2022, N° 853/2022, Nº 854/2022, Nº 855/2022, Nº 856/2022, Nº 857/2022,

Nº 858/2022, Nº 859/2022, Nº 862/2022, Nº 863/2022, Nº 865/2022 E Nº 867/2022. TODAS
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DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  RICARDO  TEIXEIRA;  INDICAÇÃO  Nº  814/2022  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  EDUARDO  RODRIGO  DE  CASTILHOS;  INDICAÇÃO  N°

846/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO (GRILO); INDICAÇÕES Nº

884/2022,  Nº  885/2022  AMBAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  APARECIDO  RAMOS

ESTEVÃO;  INDICAÇÕES  N°  887/2022,  N°  888/2022,  N°  889/2022,  Nº  890/2022,  Nº

891/2022,  E Nº 892/2022,  TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR  SEBASTIÃO VALTER

FERNANDES;  INDICAÇÕES  Nº  895/2022,  Nº  896/2022  AMBAS  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR  FÁBIO  PAVONI  E  INDICAÇÃO  923/2022  BEN  HUR.  O  VEREADOR

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES ABORDOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA INDICAÇÃO

Nº 887/2022, A QUAL TEM O INTUITO DE CONCEDER OS DIPLOMAS ANTERIORES À

DATA  DE  POSSE  DOS  SERVIDORES  QUE  SE  ENCONTRAM  NO  QUADRO

PROFISSIONAL  PRÓPRIO  DO  MAGISTÉRIO,  COM  A  FINALIDADE  DE  PROMOÇÃO

PARA COM OS EDUCADORES.  O VEREADOR BEN HUR RESSALTOU SOBRE SEU

PROJETO  REFERENTE  À  ISENÇÃO  DE  PASSAGEM  DE  ÔNIBUS  PARA  OS

ESTUDANTES DO “PROGRAMA UNIVERSIDADE PARA TODOS” E AOS QUE UTILIZAM

O  FUNDO  DE  FINANCIAMENTO  ESTUDANTIL.  O  VEREADOR  APARECIDO  RAMOS

ESTEVÃO  CONJUNTAMENTE,  REFERIU-SE  ÀS  SUAS  INDICAÇÕES  QUE  INCLUEM

DENÚNCIA EM CASO DE RACISMO NO FUNCIONALISMO PÚBLICO E A CRIAÇÃO DE

UMA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL.  O MESMO

PEDIU  O  APOIO  DE  TODOS  OS  VEREADORES  DESTA  CASA  DE  LEIS.  ELE

PROSSEGUIU COM A FALA SOBRE A BAIXA REPRESENTATIVIDADE DA POPULAÇÃO

NEGRA  POR  FALTA  DE  APOIO  SOCIAL.  INCLUSIVE,  DISSE  QUE  NOS  ESPAÇOS

PÚBLICOS  E  PRIVADOS,  OS  LUGARES  DE  DESTAQUE,  POR  SUA  MAIORIA,  SÃO

DESTINADOS ÀS PESSOAS BRANCAS. A POPULAÇÃO NEGRA E PARDA NÃO OCUPA

GRANDE PARTE DESSES ESPAÇOS DEVIDO À VULNERABILIDADE MORAL, FALTA DE

APOIO SOCIAL, DISCRIMINAÇÃO E POR CONTA DA PRÓPRIA VIOLÊNCIA, POIS, NÃO

LHES FALTAM CAPACITAÇÃO E HABILIDADE PARA ESTAREM EM UM AMBIENTE COM

MAIS  VISIBILIDADE,  EXPLICOU  O  VEREADOR.  ALÉM  DISSO,  CITOU  O  CASO  DE

VIOLÊNCIA  EXTREMA  POLICIAL,  CONTRA  UM  HOMEM  NEGRO,  GERGE  FLOYD,

OCORRIDO NOS ESTADOS UNIDOS. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS

POR  UNANIMIDADE  COM  DEZ  VOTOS  FAVORÁVEIS.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  N°  79/2022,  DE  INICIATIVA  DO  VEREADOR

APARECIDO  RAMOS  ESTEVÃO  .  “SOBRE  OS  SEGUINTES  QUESTIONAMENTOS

REFERENTES  AOS  SERVIDORES  NEGROS  (PRETOS  OU  PARDOS)  EM  NOSSO

MUNICÍPIO:  1.  QUANTOS  SERVIDORES,  TEMOS  EM  NOSSO  MUNICÍPIO  QUE  SE
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AUTODECLARAM  NEGROS?  2.  QUANTOS  SE  AUTODECLARAM  PRETOS?  3.

QUANTOS  SE  AUTODECLARAM  PARDOS?”.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE  COM

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE PESAR

N°  22/2022  AO  SENHOR  OZÓRIO  PEREIRA,  DE  AUTORIA  DOS  VEREADORES

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO , BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO

DA SILVA,  FABIO  ALMEIDA PAVONI,  IRINEU  CANTADOR,  EDUARDO  RODRIGO  DE

CASTILHOS, PEDRO FERREIRA DE LIMA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES, RICARDO

TEIXEIRA, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO.  APROVADA POR UNANIMIDADE

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS.  FINDADA A ORDEM DO DIA, O SR. PRESIDENTE E

VEREADOR  INSTITUIU  O  ESPAÇO  DESTINADO  ÀS  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS.  O

VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES PASSOU ALGUMAS INFORMAÇÕES DE

UTILIDADE PÚBLICA. PRIMEIRAMENTE, DISSE QUE NO DIA SETE DE JULHO DE DOIS

MIL  E  VINTE  E  DOIS,  QUINTA  FEIRA,  SE  ENCERRARÁ  AS  INSCRIÇÕES  PARA

PROFESSORES DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO-PSS. POSTERIORMENTE,

FALOU QUE ESSES PROCESSOS SÃO TEMPORÁRIOS E MUITO EXIGENTES PARA

COM  OS  PROFISSIONAIS  E  AINDA,  JULGOU  SER  MELHOR  A  ABERTURA  DE

CONCURSOS  PÚBLICOS,  POIS,  APOIA  O  PREENCHIMENTO  DE  CARGOS  NESTA

MODALIDADE DE INGRESSO DE SERVIÇO PÚBLICO. INFORMOU A POPULAÇÃO QUE

O  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA  RETOMARÁ  A  FORMAÇÃO  EM  ATENDIMENTO  DE

PRIMEIROS SOCORROS PARA OS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO, CITANDO A LEI

FEDERAL Nº 13722/ 2018 A QUAL OBRIGA A CAPACITAÇÃO EM NOÇÕES BÁSICAS DE

PROFESSORES E FUNCIONÁRIOS DE ESTABELECIMENTOS DE ENSINO PÚBLICOS E

PRIVADOS. TAMBÉM MENCIONOU O PROJETO DE LEI Nº 3744/2021 DE SUA PRÓPRIA

AUTORIA QUE FOI SANCIONADO E POR FIM, INFORMOU QUE NO DIA DEZ DE JULHO

DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, NO TEATRO DA PRAÇA, ACONTECERÁ UMA PEÇA,

ESTILO COMÉDIA ROMÂNTICA, ONDE TERÁ DUAS SESSÕES, INGRESSOS COM OS

VALORES  DE  TRINTA  E  QUINZE  REAIS,  RESPECTIVAMENTE,  INTEIRA  E  MEIA

ENTRADA.  O  VEREADOR  EDUARDO  RODRIGO  DE  CASTILHOS  FALOU  SOBRE  A

REUNIÃO OCORRIDA NO DIA QUATRO DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, DA

SOCIEDADE BÍBLICA DO BRASIL, JUNTAMENTE COM A SECRETARIA DE CULTURA E

A  ASSOCIAÇÃO  DOS  PASTORES  E  LIDERES  EVANGÉLICOS  DE  ARAUCÁRIA.

CONSIDEROU SER UMA REUNIÃO PROVEITOSA E POSITIVA PORQUE A SOCIEDADE

BÍBLICA DO BRASIL TEM UM PROJETO SOCIAL PARA SER EXECUTADO NA CIDADE

DE ARAUCÁRIA. OUTRAS PAUTAS TRATADAS COM O SECRETÁRIO DA CULTURA,

EDUARDO TAVARES,  FORAM;  A MARCHA PARA JESUS,  A  SEMANA DA CULTURA
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CRISTÃ  E  A  FEIRA  DO  LIVRO  A  QUAL,  O  VEREADOR  EDUARDO  RODRIGO  DE

CASTILHOS MENCIONOU QUE ACONTECERÁ NO MÊS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E

VINTE  E  DOIS  NO  PARQUE  CACHOEIRA.  BREVEMENTE,  MENCIONOU  SOBRE  O

PROJETO  DA  BÍBLIA  MANUSCRITA  PELOS  ARAUCARIENSES,  ONDE,  RESUMIU  O

VEREADOR,  POSSIBILITARÁ  A  UM  CIDADÃO  FAZER  A  ESCRITA  DE  UM

TEXTO/VERSÍCULO BÍBLICO E POSTERIORMENTE A SOCIEDADE BÍBLICA DO BRASIL

COMPILARÁ  O  CONTEÚDO  DOCUMENTADO.  NO  FIM,  O  VEREADOR  EDUARDO

RODRIGO DE CASTILHOS PARABENIZOU O GOVERNADOR RATINHO JUNIOR E O

PRESIDENTE DA REPÚBLICA JAIR MESSIAS BOLSONARO POIS, DE ACORDO COM

SUAS  PALAVRAS,  O  BRASIL  ESTÁ  CRESCENDO  COM  AS  OBRAS  DO  GOVERNO

FEDERAL  EM  CONJUNTO  COM  O  GOVERNO  ESTADUAL.  O  VEREADOR  PEDRO

FERREIRA  DE  LIMA,  AGRADECEU  A  TODOS  OS  PRESENTES  NESTA  REUNIÃO  E

ABORDOU SOBRE A SITUAÇÃO DA POLÍTICA ATUAL, RELACIONANDO OS PREÇOS

DOS PRODUTOS E INSUMOS DOS ÚLTIMOS QUATRO ANOS E QUESTIONANDO AS

OBRAS  QUE  O  GOVERNO  FEDERAL  ESTÁ  FAZENDO  NESTES  MESES  QUE

CORRESPONDEM AO ANO ELEITORAL. O VEREADOR PEDRO FERREIRA DE LIMA,

ACREDITA QUE, AS BOAS ATITUDES EM QUE O ATUAL CHEFE DE ESTADO ESTA

TENDO,  É  PARA  A  PROMOÇÃO  DE  SEU  PRÓPRIO  ELEITORADO.  O  VEREADOR

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO  CUMPRIMENTOU TODA POPULAÇÃO, EM ESPECIAL

OS  PROFISSIONAIS  DA  ÁREA  DA  SAÚDE  E  DA  EDUCAÇÃO.  COMENTOU  QUE

QUANDO  EXPLICITOU  CRÍTICAS  REFERENTE  AS  AÇÕES  DO  ATUAL  GOVERNO

FEDERAL,  SOFREU  ATAQUE  NAS  REDES  SOCIAIS.  MENCIONOU  QUE  OUVE

RECLAMAÇÕES DIARIAMENTE ACERCA DA SITUAÇÃO  ECONÔMICA E DO PODER

AQUISITIVO DAS PESSOAS NESTE ATUAL GOVERNO PRESIDENCIAL, EM FUNÇÃO

DISSO,  PELO  CARGO  REPRESENTATIVO  QUE LHE FOI  CONQUISTADO,  DIZ,  NÃO

CONSEGUIR DEIXAR DE EXPRESSAR À INDIGNAÇÃO AO ATUAL PRESIDENTE DA

REPÚBLICA.  ASSIM, ADVERTIU A COMUNIDADE ARAUCARIENSE PARA VOTAR DE

FORMA  CONSCIENTE  E  REFLEXIVA.  O  VEREADOR  BEN  HUR  CUSTÓDIO  DE

OLIVEIRA FEZ UM PEDIDO PARA O PRESIDENTE E VEREADOR CELSO NICÁCIO DA

SILVA PARA SE AUSENTAR AO FINAL DESTA SESSÃO ORDINÁRIA, O QUAL LHE FOI

CONCEDIDO.  POSTERIORMENTE,  O  VEREADOR  RICARDO  TEIXEIRA  AGRADECEU

PELO ESPAÇO DE FALA CONCEDIDO. O MESMO, INFORMOU QUE ESTEVE NO CSU

(CENTRO SOCIAL URBANO SÃO FRANCISCO DE ASSIS) NO DIA DOIS DE JULHO DE

DOIS  MIL  E  VINTE  E  DOIS  E  AGRADECEU  PELO  APOIO  DO  SECRETÁRIO  DE

ESPORTES,  FABIANO  LEITE  DA  SILVA.  TAMBÉM  TROUXE  PARA  O  DIALOGO,  A
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ELEIÇÃO DOS DIRETORES MUNICIPAIS DAS ESCOLAS E DOS CENTROS MUNICIPAIS

DE EDUCAÇÃO INFANTIL DE ARAUCÁRIA. POR ESTAR NO CARGO DE PRESIDENTE

DA  COMISSÃO  DE  EDUCAÇÃO,  FALOU  TER  RECEBIDO  NA  PRESIDÊNCIA  DA

CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA  ALGUMAS  AUTORIDADES  DAS  ESCOLAS  E

CMEIS ONDE, DISCUTIU-SE SOBRE AS QUESTÕES PERTINENTES À PERMANÊNCIA

DO TRABALHO DESSES DIRETORES ATRAVÉS DE ELEIÇÃO. MENCIONOU QUE, POR

AÇÃO  DA  PANDEMIA,  INFELIZMENTE  OS  DIRETORES  NÃO  TIVERAM  A

POSSIBILIDADE DE DESEMPENHAR SEU TRABALHO DE FORMA PLENA E CONTÍNUA.

E PARA FINALIZAR,  O VEREADOR VAGNER CHEFER CUMPRIMENTOU TODOS OS

VEREADORES E AGRADECEU A PRESENÇA DO SENHOR PEDRO BALA DO “JORNAL

O REPÓRTER”.  NÃO HAVENDO  MAIS NADA A TRATAR,  O SENHOR PRESIDENTE,

VEREADOR  CELSO  NICÁCIO,  APÓS  AS  CONSIDERAÇÕES  FINAIS,  AGRADECEU  A

PRESENÇA  DE  TODOS,  AS  BÊNÇÃOS  E  A  PROTEÇÃO  DE  DEUS  E  DECLAROU

ENCERRADA A SESSÃO. 
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